



教育委員会が文化芸術活動拠点整備検討委員会に諮問

8月29日、市教育委員会は下野市にふさわしい文化芸術施設の整備を進めるために、下野市文化芸術活動拠点整備検討委員会に諮問しました。今後、検討委員会では審議を重ね、平成27年3月には答申書としてまとめることとなります。



キッズフェスティバル2014が行われました

下野市幼稚園連合会が主催する「キッズフェスティバル2014」が国分寺公民館で開催されました。

イベントでは未就学児を対象に、市内幼稚園の先生と一緒に楽しむイベントや幼稚園の紹介、子育て相談などが行われました。

また、「子ども・子育て支援新制度」の説明会などが行われ、参加した保護者は熱心に耳を傾けていました。



中学生平和派遣団

原爆の悲惨さと平和の尊さを次の世代へ語り継ぐ

8月20日、非核・平和都市宣言推進事業・平和学習の一環で「下野市中学生平和派遣団」として広島県に派遣されていた市内4中学の2年生8名が、市長へ報告に訪れました。

団員は、平和記念式典への参加や原爆ドーム・平和記念資料館などの見学で感じたこと・学んだことなどを報告しました。団員の梅山大輝さん（石橋中）は「たった1発の原爆で甚大な被害が出ることに衝撃を受けた。今回の派遣で学んだ、原爆の悲惨さ・平和の尊さを友達や周囲の人たちに伝えていかなければならないと思った。」と感想を述べました。



石橋地区の3か所でイベントが同時開催されました！

8月24日、「かんぴょうフェスティバル」「古山のかかし祭り」「グリムの森なぞなぞ探検」の3つのイベントをめぐる「いしばしイベントめぐりスタンプラリー」が開催されました。

「古山のかかし祭り」では、田んぼに並んだたくさんの個性的なかかし達が見物客を和ませていました。



そろばん訪米使節団に参加

第26回日本小・中・高校生そろばん訪米使節団に参加した下野市内の高校1年生2名が帰国報告のため市役所を訪れました。

参加した須崎祐介さん（下石橋）は、「交流試合では、英語で読み上げられるので難しかった。」、阿見美由希さん（緑）は、「アメリカの子たちもそろばんが上手で、アメリカにそろばんが普及していることに驚いた。」と思い出を語りました。